Sommerfest der Spätbetreuung

GTVS Grundsteingasse 56, 1160 Wien

"Unser Sommerfest fand am 24.06.2022 im Hof unserer Schule statt. Die Tage zuvor hatten wir schon Dekoration für die Stationen vorbereitet. Wir haben Bilder ausgemalt und laminiert. Am Vortag haben wir dann alles aufgehängt. Am Freitag waren wir den ganzen Tag schon aufgeregt und fragten immer wann das Fest nun anfängt. Nach Schulschluss war es endlich so weit. Wir trafen uns zuerst für ein Gruppenfoto im Hof. Dann ging schon die große Wasserschlacht los und wir durften in Badesachen mit Wasserspritzpistolen alle nass machen. Die Kinder, die es ruhiger haben wollten, konnten in der Aula Schach spielen. Wenn wir Hunger hatten konnten wir uns so oft wir wollten Obst und Chips vom Buffet holen. Es gab sogar eine Aufführung von den Kindern des Tanzkurses der Spätbetreuung. Das Beste vom Tag war aber das Eis! Als uns allen schon sehr heiß war, haben wir zum Abschluss des Festes noch Eis bekommen! Es war der schönste Tag!"

Unser Buffet







Lasst uns tanzen!

"Die Kinder des Kurses "Dancing Stars" haben uns gezeigt, was sie in diesem Schuljahr gelernt haben. Wir waren ganz begeistert von der tollen Leistung! Es gab riesen Applaus für die Tänzerinnen und den Tänzer. Auch die Choreografin wurde bejubelt!"















Springer auf E3!

"Unsere FreizeitpädagogInnen haben sich viel einfallen lassen. Wenn wir müde waren oder etwas Ruhiges machen wollten, konnten wir in der Aula im Erdgeschoss auch eine Runde Schach spielen. Dieses Spiel ist sehr beliebt an unserer Schule. In jeder Klasse gibt es Kinder die schon richtig gut spielen können. Nächstes Jahr werden sich hoffentlich viele Kinder für den Schachkurs der Spätbetreuung anmelden!"















Es gibt Eis!

"Das allerbeste vom ganzen Fest war das Eis! Wir haben uns schon gewundert warum plötzlich zwei unserer Freizeitpädagoginnen verschwunden waren. Dabei sind sie losgegangen und haben für alle Eis gekauft. Ich musste zuerst ein bisschen warten, weil die Kinder der 1. Klassen und dann der 2. Klassen vorher aussuchen durften. Doch die Auswahl war sooooo groß und jedes Kind hat das Eis bekommen, das es wollte!"













Ein gelungenes Fest!

"Wir konnten gar nicht glauben als die FreizeitpädagogInnen sagten, dass das Fest nun vorbei ist und wir alles aufräumen werden. So schnell ist die Zeit vergangen?! Es hat so großen Spaß gemacht! Hoffentlich machen wir nächstes Jahr wieder ein Fest!"





Das Freizeitteam der GTVS Grundsteingasse 56, 1160 Wien wünscht einen schönen Sommer!
Esma, Janna, Karin, Mathias, Monika, Nazli, Reyhan, Sebastian, Silvia, Songül, Ulli und Verena
(In alphabetischer Reihenfolge)